



El gobierno, en un brete legal y político por libros de texto

* Afirma Presidencia que no ha sido notificada del amparo, y que nada detendrá su distribución

* Critica la oposición falta de rigor y "errores gigantescos" en los libros

PÁGS 6-7

Oposición y Morena chocan por libros de texto; "veneno ideológico", acusan

La oposición y la comunidad científica se confrontaron con Morena por lo que calificaron como un "veneno ideológico" de los nuevos libros de texto para el ciclo escolar 2023-2024, que inicia el 28 de agosto próximo y exigieron la comparecencia de la secretaria de Educación Pública (SEP), Leticia Ramírez Amaya, para que expliquen esta situación que pone en riesgo la educación y el futuro de millones de niños en México.

El expresidente de la Academia Mexicana de Ciencias, José Franco, acusó que estos libros están muy "mal hechos" y tiene "errores gigantescos".

¿De qué tamaño son estos errores?, se le preguntó.

Pues hay de todos, hay chiquitos y grandotes. La infografía que les mostramos, muestra errores gigantescos. (...) Y si no hay libros de Ciencias Naturales, no hay libros de Matemáticas en donde uno puede aprender a hacer ejercicios y aprender no solamente en el salón de clases sino también en casa, sino uno no tiene esas herramientas, va a ser muy defectuoso el aprendizaje.

EXIGEN COMPARECENCIA

El vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Triana, exigió la comparecencia de Ramírez Amaya, pero también de Marx Arriaga, director de Materiales de la SEP, encargado de la elaboración de los nuevos textos, para que expliquen por qué no se pidió a la academia, pedagogos y especialistas participar en su diseño, redacción y revisión.

El panista acusó que es completamente irracional y antipedagógico el querer imponer una ideología. "Nunca habíamos visto una cosa parecida, que con un cinismo del tamaño que vemos en este momento, se quiera inyectar esta basura ideológica a nuestros niños y a nuestros jóvenes. (...) Nosotros estaremos acudiendo, por supuesto, a las instancias correspondientes a atacar esta decisión para que no se inyecte el veneno ideológico de Morena, de López Obrador y de Marx Arriaga", sostuvo.

POBREZA MENTAL MANIPULADORA

La vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López, aseveró que con estos libros, López Obrador pretende acuñar una

generación de pobreza mental, para manipularla en las siguientes elecciones.

OMISIONES Y ERRORES

Por su parte, la diputada priista y ex secretaria de Educación en el Estado de México, Ana Lilia Herrera, criticó las omisiones y los errores de los nuevos. "Quitar o disminuir contenidos roban el futuro a generaciones de mexicanos. Robar contenidos de matemáticas, lecto-escritura y ciencias afecta todo el proceso de enseñanza-aprendizaje de nuestra niñez, afecta su desarrollo, limita el pensamiento y quita la posibilidad de contar con las herramientas que el día de mañana les permitan integrarse a un mundo cada vez más complejo y tecnologizado", indicó.

El coordinador del PRD en el Senado, Miguel Ángel Mancera, dijo que, "hay que hacer una revisión con expertos y expertas. Yo creo que sí se debe de hacer. (...) Que se llame a que comparezca la secretaria, no solamente la persona titular, sino que comparezcan quienes estuvieron involucrados en esta elaboración", estableció.

**"NO LO VAMOS A PERMITIR"**

La senadora de Morena y presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género, Malú Micher, rechazó que sea necesaria la presencia de Leticia Ramírez, titular de la SEP. "No, yo no lo veo necesario. (...) Pero, si se trata de sentar a la secretaria en el banquillo de los acusados para que la ultraderecha de este Senado se ponga a dar de gritos, pues evidentemente no lo vamos a permitir. Nosotros estamos absolutamente conscientes que tienen un alto contenido cívico, educativo e histórico y que, sobre todo, hay que informar, reeducar a esta sociedad que ha querido ignorar la historia".

UN CRIMEN: CREEL

Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó como una aberración y un crimen el contenido de los nuevos libros. Dijo que sesgar la historia, sería "volver a esas historias de bronce, que le han hecho mucho daño al país. Tenemos héroes de un lado y villanos del otro. Ni ningún héroe es de bronce, ni ningún héroe es totalmente bueno ni totalmente malo". (Alejandro Páez) ●